



### 公民館まつり

3月1日(日)北公民館で、第34回幸手市公民館まつり「発表の部」が開催されました。日ごろの練習の成果を発揮し、舞台は華やかな雰囲気になりました。



### 不用品交換事業「とりかえっこ」

2月28日(土)ウェルス幸手で「とりかえっこ」を開催しました。参加者は260人！今回は季節品を問わず160cmまでの衣料を回収しました。みなさんのご協力のおかげで、会場はたくさんの人で賑わいました。

### 吉田幼稚園 卒園記念お茶会

2月20日(金)東公民館で、吉田幼稚園年長組の卒園記念お茶会を開催しました。山西実教育長がお点前を披露し、子どもたちも自身でお茶を淹れる体験をしました。



### 図書寄贈式

3月12日(木)埼玉県土地家屋調査士会から「調べてみよう!! 地面のボタンのなぞ」の本の寄贈を受けました。この本は、図書館、小・中学校図書室に配架します。

### 若草俳句会

「春近し・冬薔薇」

富士に落つ

夕陽乾に春近し

小林筑山・東五

田園の

土の色にも春近し

鈴木佐一・久喜市

冬薔薇や

大正生まれの人生訓

知久和子・五霞町

皆枯れて

我一輪の冬のバラ

齋木美山・北一

三允の

夢開き初む冬薔薇

坂本正女・中川崎

指先の

少し荒れたる春隣

吉羽安子・外国府間

冬そうび

真赤に子等の声高し

青木澄子・高須賀



## 新3学期制のスタート

### 学校教育課

平成17年度に2学期制を導入してからの10年間、学校教育を取り巻く環境の変化や学習指導要領の改訂などにより、時代のニーズは大きく変化してきました。

市では、これまでの2学期制の成果や課題、教職員や保護者対象のアンケート調査の結果などから、今後の方向性について検討を重ねてきましたが、児童・生徒に、今まで以上に確かな学力と豊かな心、健やかな体を育成し、「生きる力」を育むことをねらいとして、平成27年4月から新3学期制をスタートすることとしました。

### 新たな3学期制施行により期待されること

- (1) 児童・生徒が長期休業ごとに学校の評価を振り返ることができる。これにより、家庭生活の中で心身ともに切り替えがしやすくなり、学習や生活の改善が図られる。
- (2) 学校は、2学期制で培ったさまざまな取り組みやきめ細やかな指導を一層充実させるとともに、土曜授業の実施などを含めた教育課程の工夫・改善により、児童・生徒の基礎・基本の定着や活用する力の育成、学習意欲の向上を一層推進できる。
- (3) 2学期制導入時とは異なる環境における、新たな3学期制の導入により、児童・生徒の知・徳・体をバランス良く育成し、「生きる力」を育む教育を推進できる。



### 幸手市身体障害者福祉会講話会

3月4日(水)老人福祉センターで、幸手市身体障害者福祉会主催の講話会が開催されました。幸手警察署員の寸劇を交えながら、交通安全と振り込め詐欺対策についての講話を通じ、日常生活の中での注意点について、楽しみながら具体的に知ることができました。



### さわやか野球教室

3月8日(日)ひばりヶ丘球場で「がんばろう日本・復興支援チャリティ さわやか野球教室」が開催されました。講師に読売巨人軍OBの定岡正二氏、古城茂幸氏を迎え、市内少年野球チームが指導を受けました。子どもたちは最初は緊張している様子でしたが、指導のとおり実践するとみるみる上達し、嬉しそうな笑顔を見せていました。

### 燎原短歌会

透明な

春の陽は満ついちめん

ソメイヨシノの

今生の白

西澤政江・中四

お手玉と

置き薬屋の紙ふうせん

杵き日のまま

小箱の中に

堀山徳子・中四

風にのり

ケーナの音色聞こえる

ポリビアの旅に

亡き友偲ぶ

大熊昭子・東五

霜柱ひかる

地の上に散り敷ける

山茶花のはな

紅の目にしむ

野村信子・戸島

サミットの

記念に植えし桜木の

日本各地の

花をいとしむ

桑島正江・東四

何か探す毎日

今日は地下街に

君待つ出口

わくわく探す

長下部主作・東五